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Lauria L’ufficio potrebbe essere spostato a Lagonegro

Il distretto sanitario anima
il dibattito in Consiglio

Accoglienza festosa nelle scuole

I “100 passi”
di don Luigi Ciotti

in Val d’Agri

VILLA D'AGRI - «A 100
passi dal 19 Marzo. Benve-
nutiDon LuigiCiotti eDon
Marcello Cozzi nella nostra
terra».

L'accoglienza con un
cartellone e una frase sem-
plice ma di cuore, è stata
fatta dai tanti ragazzi del
centro diurno “Isola che
non c'è” al presidente na-
zionale di Libera e al re-
sponsabile regionale,
giunti ieri sera al centro so-
ciale del paese valligiano
per l'incontro organizzato
in occasione della 16esima
edizione della giornata del-
la memoria e dell'impegno
in ricordo delle vittime del-
le mafie che quest'anno si
realizzerà a Potenza.

Ed il primo saluto che il
responsabile nazionale di
Libera, ha rivolto è stato
proprio a loro, ai “i piccoli
adulti”, catturandone l'at-
tenzione, usando un lin-
guaggio semplice.

«Apre gli animi e sveglia
le coscienze», Don Luigi
Ciotti. Il suo intervento
parte dall'Unità d'Italia
«sono anche 150 anni -
commenta - di mafia ma an-
che di antimafia. Abbiamo
due valori, vangelo e costi-
tuzione. La Costituzione
non parla di Nord e Sud,
ma di diritti saldati tra
Nord e Sud».

Per Don Ciotti la preoc-
cupazione è il Federalismo
«deve essere che unisca ma
non divida». Poi parla del
profeta Ghandi «quell'o-
metto checon lasua parola
e forza ha trascinato mi-
gliaia di persone per co-
struire i diritti». La regola
d'oro «è di agire senza pau-
ra inciò cheriteniamogiu-
sto». Augurio «che faccio a
me ma anche a ciascuno di
voi».

Parlando, della sua asso-

ciazione spiega che «si è
battuta per migliorare e
rendere operativa la legge
che prevede la confisca dei
beni alla mafia ed il loro
riutilizzo sociale perché ciò
che hanno negato e portato
via alle persone deve torna-
re alla comunità”. Cita i
magistrati Giovanni Fal-
cone, Paolo Borsellino e
racconta l'episodio del Sin-
daco Marcello Torre ucciso
“perché faceva bene il suo
mestiere” ed “ucciso” una
seconda volta quando gli
fu omaggiata la piazza del
suo paese per poi essere
cancellata tre giorni dopo,
per la protesta di alcune
persone. «Una ferita per
me - esclama Don Luigi -
che ho visto piangere la
moglie e disperata la fi-
glia». L'invito rivolto è a
tutti «prendere coscienza
che il cambiamento ha bi-
sogno di ognuno di noi. La
vita chiede un impegno a
me e a tanti di voi: è di usare
la nostra libertà per libera-
re chi libero non è». E Libe-
ra dà voce a chi non c'è l'ha
come ha spiegato il giorna-
lista e responsabile del neo
presidio di Libera della Val
d'Agri, Enzo Romeo, mo-
deratore della serata, ri-
cordando anche alcuni epi-
sodi in Val d'Agri, dal 1980
in poi,come crocevia di
traffici illeciti e presenza di
affiliati a clan malavitosi.
Per il responsabile regio-
naledi Libera,DonMarcel-
lo Cozzi «la memoria signi-
fica “non mettere la testa
sotto la sabbia». La Memori
per noi ha detto «è anche
ascolto della sofferenza e
richiesta di verità e giusti-
zia. Quest'anno - ha spiega-
to - Libera si ferma in una
città italiana, quest'anno
sarà a Potenza».

Angela Pepe

Maratea Attività di monitoraggio

Impianti di depurazione
Controlli della Guardia

MARATEA - La guardia costiera con-
trolla tutti gli impianti di depurazione
del circondario marittimo di Maratea,
nell'ambito dell'operazione “Mare Blu
2011”. Siè conclusala scorsasettimana
l'attivitàdi monitoraggiodi tutti gli im-
pianti di depurazione dei comuni costie-
ri ricadenti nel circondario marittimo di
Maratea che si estende per oltre 50 km di
costa lungo il litorale tirrenico, da Mara-
tea a Diamante. “L'operazione ambien-
tale -spiega il Comandantedella Capita-
neria di Porto di Vibo Valentia Marina
C.F. Luigi Piccioli - rientra nelle attività
pianificate dal Comando della Direzione
Marittima di Reggio Calabria e tesa ad
un costante aggiornamento di tutti gli
impianti di depurazione prospicienti il
litorale costiero”. L'obiettivo è stato
quello di segnalare sin d'ora tutte le defi-
cienze tecniche delle piattaforme depu-
rative e consentire, in tal modo, agli enti,
amministrazioni ed organi competenti
di predisporre i necessaried urgenti in-
terventi correttivi in tempo utile, cioè
prima della prossima estate, così da ren-
dere fruibile il mare per i cittadini luca-
ni, calabresi e per i numerosi turisti che

affolleranno le nostre spiagge. La situa-
zione generale che si è evidenziata, nel-
l'ambito del circondario di competenza
della Guardia costiera di Maratea, è di
discreto livello,in quanto lacapacità dei
depuratori è risultata adeguata al nu-
mero diresidenti delle località allequali
risultano asserviti. Tuttavia, in consi-
derazione della forte vocazione turistica
del tratto di litorale inesame, alcuni im-
pianti (calabresi) non sono in grado di
far fronte efficacemente all'aumento del
numero di abitanti dei mesi estivi. Ne de-
riva che molte delle segnalazioni che
pervengono durante l'estate, riguar-
danti problematiche connesse ai depu-
ratori, potrebbero definitivamente ri-
solversi solo attraverso interventi strut-
turali agli stessi. Va segnalato poi, per
modalità costruttive e funzionalità, il
depuratore del Comune di Maratea, que-
sto, oltre ad essere uno dei pochi impian-
ti in Europa completamente sotterra-
neo, realizzato in una galleria all'inter-
no della montagnain località Ogliastro,
ha una capacità oltresei volte superiore
rispetto al numero di abitanti.

em. ma.

Il consiglio di Lauria

L’incontro con don Ciotti

LAURIA - Buona parte del-
l'ultimo consiglio comuna-
le di mercoledì scorso, è sta-
ta dedicata ad un'animata
discussione in merito alla
notizia circolata negli am-
bienti vicini all'ammini-
strazione comunale, dello
spostamento della sede del
Distretto sanitario di II Li-
vello, da Lauria a Lagone-
gro.

La questione è stata solle-
vata in consiglio da una mo-
zione presentata dal capo-
gruppo dell'Mpa, Nicola
Schettini che ha chiesto un
chiarimento manifestando
tutte le sue preoccupazioni
per tale ipotesi.

«Alcuni uffici anche se in
teoria sono a Lauria da di-
verso tempo già figurano a
Lagonegro - ha detto Schet-
tini - Dobbiamo fare i salti
mortali per farlo restare a
Lauria».

Il consigliere per questo
ha proposto di convocare
un consiglio comunale per
un confronto con i vertici
dell'Azienda sanitaria e l'as-
sessorato regionale alla Sa-
nità.

«Non c'è nessuna ufficia-
lità in merito ad un eventua-
le spostamento del Distret-
to sanitario» ha replicato
Giuseppe Messuti, assesso-
re comunale alla sanità.
Messuti ha comunque riba-
dito la necessità di appro-

fondire la questione ed ha
poi ricordato alcuni finan-
ziamenti chiesti dal Comu-
ne per interventi al distretto
e per sistemare la Sala mor-
tuaria.

Sul punto sono interve-
nuti anche gli altri consi-
glieri, tra cui Valeria Scavo,
capogruppo di Rifondazio-
ne comunista che ha parla-
to di «una situazione tragi-
ca per la sanità pubblica in
Basilicata», dove non si fa
programmazione territo-
riale, ed ha sottolineato
l'importanza per Lauria di
avere strutture come l'am-
bulatorio di prevenzione.

«Se vogliamo fare qualco-
sa di concreto - ha aggiunto

il sindaco Antonio Pisani -
Dobbiamo convocare in
consiglio tutti i referenti
politici».

Sulla mozione di Schetti-
ni, il Consiglio ha deliberato
di incaricare la IV Commis-
sione consiliare per appro-
fondire l'argomento e valu-
tare le conseguenti iniziati-
ve da intraprendere.

I lavori del consiglio ave-
vano avuto inizio con un'in-
terpellanza presentata sem-
pre dal capogruppo dell'M-
pa Schettini sui rallentatori
di velocità nel centro urba-
no. Schettini viste le diffi-
coltà che provocano alla cir-
colazione, ne ha chiesto la
sostituzione con i rallenta-

tori acustici. Pisani ha re-
plicato assicurando una ve-
rifica sui dossi esistenti a
cura dell'Ufficio tecnico e
del Comandante dei Vigili.

L'assise ha poi approvato
un ordine del giorno per
aderire alla petizione for-
mulata dalla conferenza na-
zionale enti per il servizio ci-
vile: «Basta schiaffi ai gio-
vani; diamo un futuro al
serviziocivile nazionale.Ed
ha esaminato ed approvato
un'aggiunta alla conven-
zione Pois Lagonegrese-
Pollino sul programma re-
gionale Copes, Contrasto
delle condizioni di povertà e
di esclusione sociale».

Francesco Zaccara

SENISE: SFILATA DI CARNEVALE RINVIATA

Pensionato si butta da un balcone
SENISE - E' cominciata male la prima giornata dedicata al carnevale a Se-
nise. Un pensionato per cause tutte da accertare si sarebbe suicidato, but-
tandosi da un balcone del terzo piano di una palazzina di contrada Rota-
lupo. Sembra, le indagini lo diranno con certezza, che abbia suonato alla
porta della nipote che abita in quello stabile con la scusa di doversi recare
al terzo piano per prendere delle misure; scuse alle quali la nipote avrebbe
creduto a stento ma siccome era la volontà dello zio, non avrebbe azzar-
dato chiedere più di tanto. Anche perché magari tutto avrebbe potuto pen-
sare tranne che ad un gesto insano, visto che a suo parere non ci sareb-
bero stati motivi. L'uomo settantadue anni era in pensione da tempo. La
notizia ha subito fatto il giro della comunità. I festeggiamenti organizzati
dal Comune con il coinvolgimento delle scuole compresa la sfilata con i
carri prevista per l'intera giornata, sono stati annullati.

MALTEMPO IN VAL D’AG R I

VAL D'AGRI - Non dà tregua il
maltempo. La pioggia forte ed
insistente in Val d'Agri ha causati
diversi allagamenti. Danni ingenti
nelle campagne. Numerosi gli alberi
divelti e i rami spezzati caduti sulle
carreggiate e rimossi. I paesi più
colpiti Grumento Nova, Paterno e
Marsico Nuovo. A causa
dell'incessante pioggia, la viabilità è
notevolmente rallentata in alcune
strade come la Sp 25 bis e la SS 276,
a causa di allagamenti in alcuni tratti.

SANT’ARCANGELO

Appuntamento con l’Av i s
SANT’ARCANGELO – E’ fissato per dmani l’ap -
puntamento mensile con la donazione del sangue
al centro Avis presso il Poliambulatorio di San Bran-
cato “Santa Maria di Orsoleo”, sito in via L. Da Vinci.
A partire dalle 8, si potrà offrire questo prezioso ser-
vizio di volontariato a favore della comunità, fino alle
10, a cura della sezione cittadina dell'Associazione
volontari italiani del sangue, che ha come presiden-
te Elvira D'Alessandro, e Margherita Russo, vice
presidente. L’Avis di Sant’Arcangelo può contare su locai adeguati per poter svolgere la
propria attività, e vantare buoni risultati raggiunti mese dopo mese, sia dal punto di vista isti-
tuzionale che sociale, per cui il 2011 è iniziato con tanto entusiasmo da parte di tutti i soci.

va. ge.

TRECCHINA

Arriva la Coppa dei campioni
IMPORTANTE appuntamento a Trecchina per
tutti gli appassionati di calcio. Nella giornata di
sabato sarà possibile “visitare” il prestigioso tro-
feo della Coppa dei campioni.

La coppa sarà esposta nel salone della Scuo-
la promaria “G. Pascoli”. in piazza del Popolo.
Domenica sarà la volta di Matera ospitare il pre-
stigioso trofeo.

«L’evento - si spiega in una nota - che vedrà la
presenza di dirigenti del Centro di coordinamen-
to nazionale Inter Club è finalizzato alla raccolta
di fondi che saranno devoluti in beneficienza
all’Unicef».

CHIAROMONTE

Danni ingentissimi per le piogge
CHIAROMONTE - «Danni ingentissimi per il
maltempo». Non usa mezze parole il sindaco di
Chiaromonte Antonio Vozzi per descrivere la si-
tuazione nel suo Comune dopo le abbondanti
piogge di questi giorni. Danni non solo alle colture
ma anche a infrastrutture, fabbricati.

«Si auspica - spiega in una nota - che la pur
grave situazione dell’area del materano non di-
stolga l’attenzione anche per questo territorio,
fortemente segnato dagli eventi atmosferici degli
ultimi giorni, rendendo ormai indifferibile un inter-
vento sostanziale e definitivo nelle zone colpite,
al fine di salvaguardare la pubblica e privata in-
columità»
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